

Roger Dubé de retour avec *Presto et Balthazar*

Après un passage remarqué en 2003, les tous petits pourront revoir le lapin Presto et le magicien Balthazar, aujourd'hui, le samedi 5 août, dans le cadre du Festival acadien de Caraquet.

Martin Roy
L'Accent Acadien

L'auteur-illustrateur-conteur de *Presto et Balthazar*, Roger Dubé, fera découvrir aux enfants de 3 à 10 ans la toute nouvelle aventure - la deuxième - des deux personnages au pays des dinosaures.

«Dans la nouvelle histoire, Presto veut peindre sur des oeufs de dinosaures. Lui et son compagnon, Balthazar - un magicien parfois maladroit - découvriront ensemble et avec les enfants l'univers de ces grosses bêtes», explique Roger Dubé en entrevue téléphonique.

L'auteur, originaire de Bathurst, considère que les oeufs en soi sont un univers qui laisse place à beaucoup d'imagination.

«L'oeuf est un peu une métaphore dans le spectacle. Ce que je cherche à illustrer, c'est tout ce que les enfants ont en eux-mêmes, ce qu'ils vont devenir, comment vont-ils éclore, un peu à l'image d'un animal qui sort de son oeuf», explique-t-il.

L'oeuf est à ce point fascinant qu'on le retrouve dans plusieurs contes, selon lui.

«Quand j'anime dans les écoles ou dans les centres de la petite enfance, j'essaie d'apprendre aux enfants à se découvrir. L'image de l'oeuf devient alors très forte», souligne M. Dubé.

Presto et Balthazar au pays des dinosaures se veut toujours aussi interactif que le premier conte de la même série.



Les enfants de 3 à 10 ans sont invités à une nouvelle aventure de *Presto et Balthazar*.

Divers supports sont à la disposition du conteur: un livre avec un DC interactif, une projection à l'écran et de la musique. Roger Dubé promet d'impliquer directement les enfants dans tout cet univers, soit en leur demandant de jouer un instrument de musique sur une projection muette, ou en engageant des conversations avec eux sur le nom de chacun des

dinosaures mentionnés dans l'histoire.

«Le monde des dinosaures m'aide non seulement à établir un contact avec les enfants, mais il aide aussi à établir ce contact entre les enfants et leurs parents. Je me rends compte que beaucoup de tout petits sont capables de prononcer chacun des noms des dinosaures sans fautes. Ce type de connaissances ouvre sur d'autres

passions, que ce soit l'archéologie, la paléontologie, la géographie et même la spiritualité à certains égards, quand on parle des dinosaures au temps d'Adam et Ève par exemple», indique Roger Dubé.

Le spectacle *Presto et Balthazar au pays des dinosaures* sera présenté à la Salle communautaire du Centre culturel de Caraquet, le samedi 5 août à 11 h.

GRACIEUSETÉ